

La compagnie Prune fait halte à l'Ehpad Sainte-Marthe à la recherche d'histoires d'arbres

Les artistes Leslie Montagu et Jean-François Chapon, de la compagnie Prune, ont fait halte dans le canton de Voiteur. Ils ont rendu visite aux résidents de l'établissement d'hébergement de personnes âgées dépendantes Sainte-Marthe. Les comédiens conduisent des investigations pour leur prochain spectacle, qui s'appellera « Vieille branche » : ils ont déjà repéré des lieux qui pourraient être retenus, notamment l'allée de tilleuls de Frontenay.



■ Les artistes racontent des histoires d'arbres et espèrent inciter les gens à lever la tête vers les frondaisons. Photo Bruno Mercier

Le spectacle s'appellera « Vieille branche »

« Notre projet de travail artistique dans les arbres, confie Jean-François, est un prétexte pour inviter les gens à lever la tête et aussi à entendre ce que les arbres ont à dire. »

Leur projet d'un spectacle coproduit par la compagnie Prune et par Pocket Théâtre pour la mise en voix est soutenu par la Direction régionale des affaires culturelles dans le

cadre du programme « Belle saison ». Le spectacle sera donné au printemps 2016. Avant d'écrire le scénario et les textes, les jeunes grimpeurs d'arbres-musiciens-poètes rencontrent les habitants pour recueillir leurs histoires. Les résidents ont donc raconté tour à tour vendredi des anecdotes d'arbres qui envahissent les garages, de fruitiers qu'ils ont plantés,

d'arbres remarquables... Lucie, 84 ans, souligne la beauté du tulipier de la maison de retraite, un arbre classé.

Leslie et Jean-François reviendront à Sainte-Marthe au mois d'avril. ■

Contact : Compagnie Prune
Espace associatif et d'animation
des Bains Douches
1 rue de l'École, 25 000 Besançon.
Mail : info@compagnieprune.fr